

# Francis Gris Mussipontain 98

L'Est Républicain ~ 1998

## LE FAIT DU JOUR

### Francis Gris Mussipontain 98

Là où il y a boulon, il y a rondelles... Là où il y a contribution au rayonnement du secteur mussipontain, il y a « *le Mussipontain de l'année* » désigné chaque année par la Jeune Chambre Economique de Pont-à-Mousson. Hier soir au cours du traditionnel repas pris au restaurant le « 43 », le jury a choisi un chef d'entreprise dynamique, qui, avec imagination, organisation, génie, altruisme et transparence, a mené son entreprise créée en 1984 sur la zone de Lesmenils jusqu'au sommet d'une pyramide économique non évidente.

La JCE, qui a proposé Francis Gris comme dix-septième « *Mussipontain de l'année* », met ainsi en avant un homme au parcours efficace, qui grâce à une démarche « *qualité* » très poussée, est devenu incontournable sur le marché des rondelles plate, ressort, conique, spéciale, normalisée. Un « *Oscar Mirabelle* » couronnant une entreprise régionale au rayonnement international lui avait déjà été décerné il y a cinq ans. Une certification ISO 9002 attribuée en 94 confirmait la montée en puissance de l'entreprise.

Le dernier « *patron de compétition* » qui avait été couronné par la JCE était Jean

Brassens qui avait mené de façon exemplaire les destinées de Philips-Eclairage... Francis Gris méritait bien ce large coup de chapeau... A côté du fleuron de la représentativité mussipontaine qu'est PAM SA, Gris Découpage, devenue référence nationale, fait flotter haut la bannière aux deux bars et au pont de Mousson.

Le jury composé des représentants de la JCE, des clubs-services mussipontains et de la presse a décerné, au premier tour et par 6 voix sur 10 suffrages, ce prix à Francis Gris. Jean-Luc Trombowski pour son opération « *Vélo-Rame* » en faveur du Téléthon a obtenu une voix, Lionel Bastien, une aussi, pour son action permanente au bénéfice de Pont-à-Mousson, Roland Grosset qui a été un fervent défenseur de la cause des jeunes et ardent pourvoyeur d'idées novatrices pour le secteur mussipontain, en a également recueilli une ainsi que le karaté-club pour la façon dont il a réussi à attirer les instances régionales de ce sport dans la cité de Duroc.

En fin de soirée, Francis Gris a été accueilli et félicité par l'ensemble du jury...

Michel GATTAUX

